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Zusammenfassung

        

          
Hintergrund Trotz Brandschutzmaßnahmen und Aufklärung erleiden ca. 0,5 Millionen Menschen pro Jahr in Deutschland Verbrennungen. Im Jahr 2018 mussten fast 2000 Schwerstbrandverletzte in deutschen Verbrennungszentren behandelt werden. Brandverletzungen stellen eine schwerwiegende Erkrankung mit hoher Mortalität und langfristigen Folgen für den Patienten dar.

        

          
Methodik und Ergebnisse Ziel dieses Übersichtsartikels ist es, eine Zusammenfassung der derzeit gültigen Leitlinie zur Behandlung von Verbrennungen im Erwachsenenalter (https://www.awmf.org/leitlinien/detail/ll/044–001.html) zu präsentieren, wobei der Fokus auf folgenden Aspekten liegt: 1. der Akutbehandlung der Brandwunde am Unfallort, 2. der Entscheidungsfindung zur Verlegung in ein Brandverletztenzentrum, 3. der chirurgischen Wundversorgung mit Debridement und Hauttransplantation und 4. der Nachsorge. Die S2k-Leitlinie basiert auf aktueller Literatur und dem Konsens von 11 an der Behandlung Brandverletzter beteiligter Fachgesellschaften.

        

          
Zusammenfassung Dieser Übersichtsartikel enthält gewichtete Empfehlungen zur Behandlung von Brandwunden erwachsener Patienten in Deutschland. Der Artikel soll Ärzten und medizinischem Personal in der Akutsituation vor Ort und in der Klinik die Entscheidung über die notwendige Behandlung erleichtern. Hiermit soll die Behandlungsqualität für Patienten verbessert werden.
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Abstract

        

          
Introduction More than half a million patients suffer from minor burns in Germany per year. In 2018, almost 2000 patients needed intensive care for their burn injuries. Despite high standards of burn care, mortality remains high. Burn injuries may lead to long-term sequelae. In order to provide up-to-date burn care, guidelines are available online with public access.

        

          
Methods and Results This overview presents a summary of the German AWMF guideline for the treatment of thermal injuries in adults (https://www.awmf.org/leitlinien/detail/ll/044–001.html). Experts of eleven different medical organisations and specialties have contributed to this S2k guideline with their expertise. The focus of the article is on acute burn wound assessment, the indication for specialised care in burn centres, the management of the burn wound at the trauma scene and in hospitals as well as scar management and rehabilitation.

        

          
Conclusion This overview reports on the consensus-based treatment of acute burn wounds in adults in Germany. The article is intended to guide doctors and professional caretakers to perform state-of-the-art burn care. The current guideline aims to improve burn outcome.
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